

Chemin de croix les vendredis de Carême à 19 h animé par les paroissiens de St-Kizito. Bienvenue!

Comment vivent les réfugiés qui fuient la guerre et les zones sinistrées? **Voyage en exil** est un exercice de simulation animé par le Service jésuite des réfugiés, le jeudi 5 mars de 19 h à 21 h, au Centre Hylife (La Broquerie). Info : Fernand (204-424-5513)

Rencontrez de jeunes chrétiens le 13 mars à 19 h en visionnant le film *The Shack*. Info : Victoria 204-233-0308

(suite de la page précédente)

Bien loin de là, c'est ce à quoi Jésus est confronté lorsqu'il se retrouve au désert tout juste avant d'entreprendre sa mission. Il lui serait tellement plus simple de conquérir le monde en changeant des pierres en pain, en volant dans les airs ou en devenant le roi le plus puissant de la terre. Matthieu raconte que Jésus est confronté à un tentateur qu'il appelle le *diable*. [...] Ce mot vient du grec *diabolos*, « celui qui divise ».

À la manière du serpent de la Genèse, c'est bien ce que tente à son tour le diable. Il cherche à diviser le cœur de Jésus en y déposant lui aussi le venin du soupçon. Détenteur de ressources et de pouvoirs inépuisables, Jésus serait comme un dieu. Mais la réponse ne se fait pas attendre : *C'est le Seigneur ton Dieu que tu adoreras, à lui seul tu rendras un culte*. Une première victoire.

Et qu'en est-il de nous? Ne sentons-nous pas cette parenté qui nous lie à ces pages d'Écriture? Ne nous arrive-t-il pas de sentir nos cœurs divisés? D'un côté il y a tout ce meilleur que les Évangiles ont à offrir mais en même temps tout ce qu'il porte comme exigences dans sa mise en œuvre. À la manière d'un venin, le doute s'installe, les hésitations viennent, les portes de sortie s'ouvrent...

Mais il y a la lumière de Pâques, celle de la victoire. Elle est au rendez-vous des toutes premières heures de la mission de Jésus. Elle annonce déjà cette *grâce de Dieu qui se répandra en abondance sur la multitude*, pour reprendre les mots de saint Paul.

Jacques Houle, c.s.v.

L'eucharistie

L'Évangile est lu dans un livre spécial : l'évangélaire, un livre qui est même encensé aux jours de fête. Pourtant, l'Évangile n'est pas d'abord un livre. « Évangile », en grec, signifie « Bonne Nouvelle ». L'Évangile (avec un grand E), c'est la bonne nouvelle de ce qu'a dit le Christ, c'est l'amour qu'il nous témoigne en allant jusqu'à donner sa vie sur une croix, c'est sa victoire sur la mort au matin de Pâques. Michel Wackenheim

Les reçus fiscaux 2019 sont à votre disposition à l'entrée de l'église.

Développement et Paix – Caritas Canada : un arbre de solidarité



En 1967, les évêques du Canada ont semé une graine de solidarité dans le but de faire croître un mouvement pour la justice sociale. Cette graine a germé et est devenue un arbre robuste. Ses racines, ce sont les milliers de personnes au Canada qui appuient l'organisation en donnant temps et argent. Au bout de ses branches se trouvent des partenaires qui fleurissent et œuvrent à bâtir un monde de justice. Leur travail porte fruit pour des millions de personnes dans les pays du Sud qui prennent en main leur destinée.

5^e conférence annuelle de l'Archidiocèse de Saint-Boniface sur la justice sociale le samedi 7 mars de 10 h à 15 h au sous-sol de la cathédrale.

La prochaine réunion du Conseil de pastorale diocésain, occasion de rencontrer des fidèles d'autres paroisses, aura lieu le samedi 21 mars de 9 h 30 à 16 h au sous-sol de la cathédrale, avec pour thème le « leadership chrétien ».

Lampe du sanctuaire (5 \$)

Fernand et Lucette Boulet

Collecte du 22 et 23 février

Part-à-Dieu : 1052 \$
Projet Précieux-Sang : 195 \$
Missions canadiennes : 50 \$
Précieux-Fonds : 5 \$

Offre d'emploi - catéchèse

La paroisse Saints-Martyrs-Canadiens, qui offre le programme de catéchèse et de préparation aux sacrements pour les jeunes de 6 à 14 ans, est à la recherche d'une personne pour coordonner le programme. Poste de remplacement à 20 h par semaine. Si le poste vous intéresse, faites parvenir votre curriculum vitae à la Paroisse Saints-Martyrs-Canadiens, aux soins du Frère Germain, au plus tard le 25 mars (289 av. Dussault), ou par courriel à pasteur@saintsmartyrs.ca.

Composition florale de Carême

Les vases argentés forment une alliance qui s'harmonise aux pierres et aux bois morts, annonçant la rédemption par la Croix et la résurrection.

Les éléments secs, feuilles, graines, branches et fleurs nous font attendre les feuillages verts et les fleurs fraîches de Pâques qui exprimeront le jaillissement de la vie nouvelle du Ressuscité, tellement désirée, et sa victoire sur la mort.

Frère Didier
Abbaye Notre-Dame de Tamié

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>110 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>175 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>265 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	110 \$	2/3	115	175 \$	3/3	210	265 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	110 \$												
2/3	115	175 \$												
3/3	210	265 \$												

Premier dimanche du Carême A

- Samedi 29 février 17 h – † Raymonde Poulin, offrandes aux funérailles
Dimanche 1^{er} mars 9 h 30 – Intention des paroissiens
Mardi 3 mars 10 h 30 – Suzanne et Paul, par Alice
Mercredi 4 mars 10 h 30 – † Rhéal Lesage, par sa mère et famille
Jeudi 5 mars 10 h 30 – † Gratia Boisjoli, offrandes aux funérailles
Vendredi 6 mars 10 h 30 – † Anne-Marie Gendron, offrandes aux funérailles

Deuxième dimanche du Carême

- Samedi 7 mars 17 h – † André et Brigitte Robin, par la famille
Dimanche 8 mars 9 h 30 – Intention des paroissiens

Animation aux foyers le 8 mars

Foyer Vincent : Renald Johnson – Place Catherine : C. Lavallée

Samedi 7 mars 17 h		Dimanche 8 mars 9 h 30	
Accueil	Irène Arnaud	Léa Savoie	
Lecteurs	Doris Lemoine	Bertha David Eudoxie Keta	
Servants	Pierre Lemoine	Denise Doiron Jean Doiron	
Pain le célébrant	Vin Robert Pelletier Marc Bruneau	Pain le célébrant Bertha David	Vin Jean Doiron Denise Doiron



200, rue Kenny
Saint-Boniface
Manitoba R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

L'abbé Francis K. Adzakov
Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakov@yahoo.fr

Alexie Gosselin
Ajointe-administrative
Mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
fermé de midi à 13 h

Conseil de pastorale
Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Célébrations dominicales
samedi 17 h
dimanche 9 h 30
Sur semaine 10 h 30
mardi dans la sacristie
mercredi – Foyer Vincent
jeudi – Place Catherine
vendredi dans la sacristie

Confessions
avant les célébrations
ou le jeudi à la cathédrale
de 17 h 30 à 18 h 30

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
Premier dimanche du Carême
1^{er} mars 2020

Genèse 2, 7-9; 3, 1-7a; Psaume 50(51);
Romains 5, 12-19; Matthieu 4, 1-11

Comme un venin...

Le fruit de l'arbre semblait tellement savoureux. Ève et Adam succombent à la tentation et se retrouvent démunis, nus. Ils ont voulu tout prendre au lieu d'accueillir ce que le Seigneur leur offrait.

Le conte de la création cherche une réponse aux grandes questions de la vie : la mort, le travail, la fragilité de la vie. Il nous est proposé pour orienter ce temps de grâce qui s'offre à nous. Temps de questionnement aussi car le Carême s'il prépare à célébrer la résurrection nous confronte au choix de croire en l'Évangile et d'y ajuster nos vies.

Revenons à cet étrange récit des origines car un serpent ne parle pas. Mais ici sa parole est son venin. Il sème dans le cœur d'Ève et d'Adam le venin du soupçon. Si Dieu les avait trompés en leur interdisant de manger du fruit qui est au milieu du jardin. S'il leur avait caché la vérité. C'est bien ce que le serpent donne à entendre : *Dieu sait que le jour où vous en mangerez, vous serez comme des dieux...* Il n'en fallait pas plus.

(suite au bas de la page 2)

Récitation du chapelet

mardi, mercredi, jeudi
et vendredi avant la célébration
Demi-heure d'adoration
mardi et vendredi après la célébration